

古ヶ崎小だより 5月

～笑顔あふれる古ヶ崎小～

令和3年 4月30日
松戸市立古ヶ崎小学校
校長 櫻井 忍
学校だより 5月号

風薫る五月、校庭の木々も緑鮮やかな季節となりました。

本来なら気候的にも穏やかな日々が続き、学習にも運動にもたいへんふさわしい時季となるはずなのですが、今ひとつ晴れやかな心持になれないのは、皆様も同じではないでしょうか。・・とはいうものの感染症対策に休憩はありません。巷では変異株ウイルスについての話題が多くなっています。日々の健康管理に今月も気をつけていきたいと思えます。

さて、95名の1年生も入学からひと月が経ち、学校行事のスタートとなる「1年生を迎える会」も終わり、古ヶ崎小の仲間入りをして学校生活が始まりました。朝の元気なあいさつが教室や廊下に響き渡り、授業中は、先生の顔を見て真剣に話を聞く姿も見られうれしく思います。また、保護者の皆様におかれましては、今年度の1回目となる授業参観、保護者会に参加いただきありがとうございました。感染症対策のため今回も短時間での参観になったにもかかわらず多数の方に来校いただき重ねてお礼申し上げます。これもひとえに保護者の皆様から学校への期待の表れと受け止め、職員一同あらためて責任の重さを感じました。

学級懇談会の冒頭には「教育」は「共育」である。と話をさせていただきました。この言葉を学校と家庭とのキーワードに据え、今年度も子どもたちの発達段階に応じた健全育成をめざし、努力して参りたいと考えております。その中でも特にこの時期重要視し、一日も早く確立しなければならないのが「基本的な生活習慣と学習規律」です。この二つを意識し、身につけることが学力向上の第一歩であることに間違いありません。学習用具の忘れ物に気をつけ、決められた時間までに登校して教室で朝の準備を行うことが全学年の児童に求める基本習慣としたいと考えます。

年間を通して考えた時には、この連休が終わった頃から徐々に朝、登校するときにくずりだす子どもが出てくる場合があります。進級・入学した時の新鮮でやる気にあふれた気持ちを忘れさせないようにご家庭と連携を図り、本当の意味での新年度のよきスタートとなるよう取り組ませたいと思えます。

どうか今後とも「共育！（今日行く）」をよろしく願いいたします。



校長 櫻井 忍

ホームページから情報発信しています！

各学年から、また「今週のこがさき」として、平日はほぼ毎日更新しているのが古ヶ崎小のホームページです。子どもたちの様子や行事などについて、写真つきで発信しています。ぜひご覧ください。

<お知らせ・お願い>

① 学校教育費（私費負担）の口座振替について

校納金の引き落とし日は、毎月12日です。1回目の4・5月分については、5月27日（木）に一括とさせていただきますので、前日までに入金をお願い致します。引き落としできなかったご家庭には、お手紙でお知らせ致しますので27日までに入金をお願いします。また、1年間の振込金額については、後日一覧表を配付致しますので、事前に入金して頂くことを、お願い致します。ご協力お願いいたします。

4、5月分については、5月に一括引き落としなり、5月27日（木）となります。

② 新型コロナウイルス感染防止対策におけるお子様の欠席について（再確認です）

① お子様自身が「陽性者」となった場合

＜対応＞お子様が治癒するまで出席停止となります。クラスは基本的に学級閉鎖となります。
→保健所や医師に指示された期間を経て、出席が可能となります。

② お子様の同居人が陽性者になるなど、**お子様自身が「濃厚接触者」となった場合**

＜対応＞お子様は出席停止となります。クラスは基本的に学級閉鎖となります。
→保健所や医師に指示された期間を経て、出席が可能となります。

③ お子様の同居人が濃厚接触者となった場合

＜対応＞お子様は出席停止となります。
→保健所や医師に指示された期間を経て、出席が可能となります。

④ お子様及び同居人に「感染の疑い」がある場合

（例えば、本人・同居人に発熱など**風邪のような症状**がある、家族の**誰かがPCR検査**を受ける、**本人・同居人が濃厚接触者となる可能性**がある、など）

＜対応＞お子様は出席停止となります。
→「感染の疑い」が無くなった時点で、出席が可能となります。

※特に上記①②③であることを把握した場合は、速やかに学校にお知らせください。

Tel 047-364-5118

※夜間や休日における新型コロナウイルス感染に係る連絡・相談等は、次の専用電話へお願いします。

Tel 070-2483-8507（本校教頭が携帯する専用電話の番号）

③ 体育時における服装について

最近、日差しも強くて暑い日が増えてきました。体育や部活動がある日は、衛生面のことも考え、体操服の下に肌着を着用しても構いません。ただし、汗をたくさんかいた後に同じ肌着を着用し続けていると汗が冷えて体調を崩す可能性もあるので、必要に応じて肌着の替えを持たせてください。



④ 教育相談について

何かお困りのことがあれば、学校までご連絡ください。今月の教育相談日は25日（火）です。もちろん、教育相談日以外での相談も受け付けています。

⑤ タブレットPCについて

国のGIGAスクール構想により、1人1台のタブレット端末が配付され、早速授業でも活用しているところです。松戸市で保護者向けリーフレット「1人1台タブレットPCを活用した学びがはじまります」が公開されておりますので、以下URL（右記QRコード）よりご覧ください。HPにも同じ物を掲出しております。

<https://www.city.matsudo.chiba.jp/kyouiku/gakkoukyouiku/ICTkatsuyo/index.html>

